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１．平成 25 年度決算の概要では、１億 7,108 万 6,771 円の黒字（実質収支）が出ている。 

 この黒字については 2 市 1 町の財政状況を踏まえ、組合としてはどのように考えるか。 

  ① 「多額の実質収支は抑制していなければならない」と昨年は答弁しているが、 

今年も昨年と同じような実質収支額をどのように評価するか。 

  ② 組合では財政計画を考えることは行なわないのか。 

 

２．平成 25 年度事業概要を参照し、以下の点を確認する。 

  ① ごみ収集状況・資源物収集状況を見ると、ゴミの減量化は進んでいないと 

数字上読めるが、組合ではどのように評価しているか。 

  ② 最終処分場は平成 41 年度で埋立てが完了するのか。 

③ 千葉ニュータウンセンターに供給する蒸気の売渡し単価の売渡し単価の再検証は  

行なわれたか。 

 

３．放射能対策の総額としてどのくらいの決算額となっているのか。 

 また、その金額については東京電力に対しては費用請求を行っているのか。 

  ① 昨年と比較してどうか。 

  ② 東京電力から平成 24 年度分の支払いは全額されたのか。 

 

 


